## Penzkofer-Team meistert Herausforderung eiskalt

Schnee stapfen? Durch den zapfig-kalten Fluss waten? Ehrensache für die Männer und Frauen vom Bau: Ohne zu zögern hat das Team der Penzkofer Bau GmbH bei der ColdWaterChallenge, der aktuellen Internetgaudi für den guten Zweck, mitgemacht - und die eiskalte Herausforderung Regen eiskalt gemeistert. Das Firmenplakat wurde werbewirksam per Kran als Hinter-

Über 40 Penzkofer-Leute machten sich in der Oleumhütte samt Badetuch und Falter hatte die Penzkofer-Badelatschen auf zum Regen. Barfuß und in kurzer anderen Kneippgang nomi-Hose stürzten sie sich erst niert – und die bat jetzt den gemeinsam mit Chef Alex Ziegelhersteller Penzkofer bei Minusgraden mann aus Zeilarn, die Malein die Fluten und ließen rei Rebl aus Landau a.d. Isar dann den Arbeitstag bei dem einen oder anderen Glühwein zum Aufwärmen ausklingen.

Über eine Spende von

Regen. Barfuß durch den grund in den Fluss gehängt. 500 Euro kann sich der Schulhausförderverein March freuen. Die Brauerei Mannschaft für den etwas und Poolbauer Reps aus Auerbach zur Challenge und um weitere Spenden für soziale Projekte.

- bb/Foto: Ebner

